Electricidad del Siglo XXI Será el Rayo Laser

EL ESCORIAL (España), septiembre 2 (EFE).— La utilización del rayo laser en el siglo veintiuno como fuente de energia será tan imelectricidad, dijohov el científico V. S. Letokhov, miembro de la Academia de Ciencias de la Unión Soviéti-

Letokhov, director del Instituto de Espectroscopia de Moscú y descubridor de la separación isotópica mediante laser, participa junto con su esposa, la doctora Karu, que también investiga con esta tecnologia aunque principalmente en aplicaciones biomédicas, en el curso "Láseres y reacciones químicas" organizado por la Univeridad Complutense de Madrid en el Escorial.

Este investigador, considerado como uno de los más creativos dentro de su especialidad, explicó a EFE que desde el punto de vista tecnológico habian desarrollado "un proceso de separación isotópica del uranio por medio de laser con fines pacificos para generar electricidad en las centrales nucleares'

"El procedimiento ya ha sido instalado en plantas de EE.UU., Japón y la URSS", afirmó el científico, quien añadió que en el futuro será importante el uso de isótopos con usos no radiactivos.

La tecnología del laser es un dis-

positivo electrónico basado en la

-Favor pase a la pagina 9.



REALIZAN PRUEBA. Ohio, septiembre 2. Johnny Kazian y su htjo Tony realizan una prueba en el ala de un avión Waco, sobre el centro de la cludad de Cleveland. El dúo promueve la Feria Aérea de Cleveland, que se Inició aver. (Reuter).

Satélite Descubre 59 Mil Incendios en el Amazonas

septiembre 2 (UPI). Un satélite meteorológico detectó en los últimos dos meses unos 59,000 focos de incendio en una área equiva-lente a 27,731 kilómetros cuadrados de la región amazónica de Brasil, informó un clentifico encargado de las investigaciones

El jefe del Instituto de Investigaciones Espaciales, Alberto Setresponsable del estudio de las imágenes enviadas por el satelite Noaa-11, dijo que la mayoria de las áreas afectadas por los incendios se ubica en los estados de Mato Grosso, Mato Grosso Do Sul, Roralma y Acre, regiones limitrofes con Paraguay, Bo-livia, Venezuela y Perú

Setzer indicó que en 1988 se registraron 203.000 incendios en la amazonia que devastaron 120,000 kilómetros cuadrados, un área un poco menor que el territorio de Uruguay.

La expectativa es de que la destrucción de la selva amazónica por los incendios sea atenuada debido a las lluvias intensas que de-ben caer en todo el país desde fines de sentiembre, afirmó Setzer.

Los incendios en la amazonia son ocasio-nados en su mayor parte por colonos y -Favor pase a la página 13.



PANDAS. Washington. septlembre 2. La osa panda gigante Ling-Ling (a bajo), en foto de archivo de 1984, con su compañero Hsing-Hsing, dio a luz a un oso en la montaña del zoológico de Washington (Reuter).

Sara Montiel no Necesita Hacerse Cirugía Estética

BILBAO (España) septiembre 2 (EFE). La actriz y cantante española Sara Montiel ha querido "tranquili-zar a todos" sobre su físico y ha asegurado que todavia no se ha hecho la cirugia estética. "Me la haré dijo- cuando se me caiga aigo, pero es que no se me cae."

Sara Montlel, que presentó en rueda periodistica el espectáculo que ofrecerá en un teatro de Bilbao (norte), reconoce que no tiene voz, "pero la imi-to muy bien", se describe a si misma como una persona ''muy marchosa'' y se consi-dera una de esas mujeres que "nunca se sienten mayores."

Sara Montlel se refirió, también, a una serie en siete capitulos, que, próximamente, presentará la televislón española y en la que canta 46 temas y luce 61 vestidos dife-rentes. "Será —afirmó- una serle muy divertida, y maravillo-

Producción de Tomates Crea Discordia en E.U.

WASHINGTON, septlembre 2 (EFE).nuevo tomate producido por una compañía de blotecnologia de California y que, gracias a la manipulación de uno de sus genes, se mantiene en buenas condiciones durante más tiempo que los tradicionales se ha convertido en Washington en tema de discordia

Los técnicos de la firma "Calgene Inc" consiguieron bloquear. por medio de la lngenieria genética, el gen que hace que los tomates de huerto se ablanden v estropeen a medida que maduran, con lo que su producto se mantendrá en mejores condiciones que los de actual consumo.

La pregunta que ha despertado el recelo en algunos es si un tomate que no se echa a perder sigue siendo un tomate o es otra cosa.

En términos prácticos, el debate se centra en si el nuevo producto necesita pasar por unas pruebas estrictas por parte de los cientificos de la Food and Drug Administratión (FDA), organismo que tarlas para alimentos y fármacos, antes de recibir luz verde para su comercialización.

Si se permite al to--Favor pase a la página 13.

Comer Aprisa Afecta el Carácter

LIMA, septlem-bre 2 (EFE). — Los expertos en dietética afirman que las comidas rápidas agrian el carácter. pero si además el dueño de un restaurante mete pri-sa al comensal para que termine pronto, los efectos pueden ser impredecibles.

Un cliente de un restaurante del mercado central del Callao, Puerto de Lima, rompió las sillas y mesas del establecimiento, antes de irse sin pagar, porque le apremiaban a que terminara de comer lo antes posible para detar lugar a nuevos clientes.

El incidente ocu--Favor pase a la página 29.

Reunión Entre Ministro Ruso y Secretario E.U.

WASHINGTON, septiembre 2 (EFE). - El Secretario de Estado norteamericano, James Baker, y el Ministro soviético de Asuntos Exteriores, Eduard Shevardnadze, se reunirán los próximos días 22 y 23 en un parque nacional estadouni-

La portavoz del Departamento de Estado, Margaret Tutwiler, informó que ambos responsables habla-rán sobre cuestiones que afectan a ambas superpotencias, entre ellas los derechos humanos, los conflictos regionales, el control de armas, asuntos bhaterales y otros de carác

ter transnacional.

Tutwiler agregó que los lugares elegidos para la celebración de la reunión serán un hotel en el lago Jackson y el rancho Berol Amk. ambos localizados en el parque nacional Grand Trenton, en el estado de Wyoming.

El rancho Berol Amk se encuentra cerca del lago Jackson y es una cabaña de troncos de cinco habitaciones, construida en 1937, y que se encuentra también frente a un lago. el de Jenny.



EXAMINAN BALLENA. Dartmouth, Mass., septiembre 2. Investigadores examinan el cuerpo de una ballena asesina que fue atacada por tiburones. La última vez que se vio una ballena asesina fue hace 20 años en el Cabo Cod. (Reu-